
 
（平成 22 年第４回定例会） 

一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 木下 豊和 

１．幼稚園と幼保一元化について 

 

 

 

 

２．学校給食について 

 

 

 

３．照明灯のＬＥＤ化について 

 

 

４．「岡中の大楠」周辺の整備について

 

５．「あいぴあ」へのヘルストロン

について 

①くすのき・あおぞら幼稚園の土地・建物の問題は無いか？ 

②府との交換条件に利点はあるか？ 

③保育所民営化問題と既設幼稚園の今後の活用策は？ 

④幼保一元化の進捗状況（教育委＆健康福祉部）は？ 

⑤国・府待ち、ではない泉南市としての本気度は？ 

①業者変更とその後の状況をどのように把握しているか？ 

②児童・保護者の反応は？ 

③地産・地消と米食への対応は？ 

④配膳員の処遇に問題は無いか？ 

①庁舎内を含め外部施設の状況は？ 

②市が管理する街灯の状況は？ 

③電気代金を含めたトータルコストの比較は？ 

①清掃は地元、トイレが無い、ことへの対応策は？ 

②名所・旧跡への整備をどのように考えるか？ 

①設備の実態をどうみているか？ 

②市長選挙後の動向はどうだったのか？ 

２ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

 

２．環境問題について 

 

３．街づくりについて 

 

４．関西空港について 

①学校図書について 

②就学援助金について 

③教育予算について 

①アスベストについて 

②ゴミ問題について 

①さわやかバスついて 

②新家駅の改札口設置について 

①伊丹空港との統合案について 

②地元との共存共栄について 

３ 森  裕文 

１．財政早期健全化宣言について 

 

２．地域活性化戦略について 

 

 

①従来の行財政改革の手法では、もはや健全化はでき

ないのでは？今なすべきは？ 

①地域経済の活性化に自治体として取り組むべきで

はないか？ 

②これ以上の地域間格差を拡大させない方策は？ 

③地域資源の活用について 

④地域活性化には広域行政の推進が必要では？ 

⑤観光産業化の推進について 

⑥まちづくりの推進について 

⑦コミュニティー・ビジネスについて 

⑧泉南市版活性化施策の提案について 

 「広告料を財源とした市民、企業、行政の３者によ

る協働のまちづくり」 

 「ネーミング・ライツ・プロジェクト」 

 「市民がつくる市民のための自治基本条例策定」 

「泉南スタンプによる各種公共料金、市税納付制

度」 

 「納税コールセンター事業」 

 「ユキビタス・コミュニティー協働システム構築事

業」 

「コンビニエンスストアとの『地域活性化包括協

定』の締結について」 

 他、具体的活性化事例について 
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質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 梶本 茂躾 

１．教育行政について 

 

 

 

 

２．下水道計画の今後について 

３．観光協会の設立について 

①サン愛プランについて 

②小・中学校校舎の老朽化と改修、建て替え等の計画

について 

③今後の小・中学校の統廃合の必要性について 

④教育設備の改善における優先順位と公平性について 

①認可区域の見直しについて 

①現在の進捗状況と設立準備に当たっての各種団体

との関わりについて 

５ 和気 信子 

１．行財政改革について 

 

２．町づくりについて 

 

３．子育て支援について 

 

 

４．火葬場問題について 

①第４次行財政改革計画について 

②市長の財政早期健全化宣言について 

①樽井駅、和泉砂川駅上のエレベーター設置等について 

②生活道路の整備、改修について 

①ヒブワクチンの公費負担助成について 

②保育料と保育所の耐震化について 

③子ども支援センターの充実について 

①現火葬場の整備について 

②新規事業について 

６ 小山 広明 

１．時代認識について 

２．議会と行政について 

３．ゴミ集積場の責任について 

４．首池（不燃物置き場）について 

５．関空について 

６．住居表示について 

①自治体の役割について 

①今日の問題の責任は議会にある 

①火災等への対応について 

①汚した責任を果たす立場から 

①現状について 

①再開に向けての段取りは 

７ 竹田 光良 

１．公共施設の耐震化について 

 

 

２．子育て支援について 

 

 

３．教育関係について 

 

 

４．がん対策について 

 

①全体の計画、実施計画の必要性 

②耐震化の優先度について 

③他の施設（自治会館等）の取り扱いについて 

①本市の支援策と他市との比較について 

②子ども手当てについて 

③施策の拡充と施策について 

①施設の老朽化問題について 

②問題行動対策について 

③幼保一元化について 

①子宮頸がん予防ワクチン接種助成について 

②検診の実態について 

③施策の充実等について 

８ 真砂 満 

１．教育委員長の見解 

 

２．体育館等の指定管理について 

 

３．新幼稚園について 

 

４．教育施設（泉中トイレ、鳴２小）

について 

 

 

５．教職員について 

 

６．保育所の民営化について 

７．岡田浦日曜市のトイレについて  

８．行財政改革について 

９．ごみ収集について 

10. 子どもの治療的教育の充実について 

①山積する教育課題について 

②議会出席について 

①実績と評価について 

②更新について 

①工事進捗について 

②入園申込状況について 

①工事進捗について 

②幼稚園の跡地利用について 

③泉中プールについて 

④鳴１小の跡地について 

①生徒指導について 

②服装（教師）の乱れについて 

①鳴１、２保及び浜保の今後について 

①維持管理等について 

①市独自カットと人勧について 

①民間委託について 

①具体的方策について 
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質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

９ 北出 寧啓 

１．財政について 

２．行政評価について 

３．ケアについて 

①新年度予算編成について 

①行政評価を踏まえた総合計画とは 

①近代市民社会の超克としてのケア 

１０ 成田 政彦 

１．国保税について 

 

２．介護保険について 

 

３．水道料金について 

 

４．まちづくりについて 

 

 

５．区のありかたについて 

①国保税について 

②広域について 

①保険料について 

②泉南市保健福祉計画について 

①水道料金について 

②水道事業について 

①公園整備について 

②砂川樫井線と新家駅前の混雑解消について 

③市道の整備、改修について 

①区長の権限について 

②区費のありかたについて 

１１ 井原正太郎 

１．水道事業について 

 

２．財政早期健全化について 

 

 

３．新幼稚園の進捗状況について 

 

 

 

４．火葬場について 

 

５．人権問題について 

①収支改善への見通しについて 

②水道料金改訂への考え方について 

①事業執行についての考え方について 

②職員給与についての考え方について 

③新たな財政健全化計画について 

①バス通園の計画と課題について 

②新園への入園申し込み結果と課題について 

③幼稚園先生への対応について 

④旧園の処理計画について 

①新火葬場計画の進捗状況について 

②樽井、西信達の今後について 

①本市に於ける人権相談実態と其の対処結果について 

１２ 中尾 広城 

１．教育問題について 

 

 

 

２．庁内環境について 

 

 

 

３．まちづくりについて 

 

 

４．防犯対策について  

①Ｗｅｂ図書館の導入推進について 

②かしのき号の充実について 

③青少年センター事業について 

④鳴１小の跡地利用について 

①公共掲示板等の管理ついて 

②音声コード事業について 

③手話通訳師普及について 

④食堂跡の再利用について 

①わくわく広場の今後について 

②泉州Ｂ級グルメ大会開催の提案 

③今後の市営住宅の有り方について 

①あき家対策について 

②民間施設の防犯について 

③公共施設の防犯について 

１３ 河部 優 

１．教育問題について 

 

 

 

 

 

２．福祉問題について 

３．住宅問題について 

４．子どもに視点を置いた行政について 

①青少年センターの役割と今後について 

②鳴滝第一・第二小学校統合の進捗について 

③泉南市立新幼稚園の体制と課題について 

・ 職員体制について 

・ サン愛プランと指導計画について 

・ 統合後の旧幼稚園跡地の活用について 

①街かどデイハウス事業の今後について 

①市営住宅の現状と今後の方策について 

①子育てしやすい街について 

②子どもの権利に関わる条例について 

 


